

PERS

**Wujudkan Situasi Kamtibmas Kondusif
Jelang Pemilu, Bhabinkamtibmas Polsek
Cireunghas Polres Sukabumi Kota Bersinergi
Dengan Babinsa Rutin Laksanakan
Koordinasi Tiga Pilar Bersama Pemerintah
Desa**

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID

Dec 21, 2023 - 12:57



Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat bersama anggota Babinsa 0701/Sukaraja melaksanakan giat sambang dan dialogis dengan Ketua BPD Cikurutug Sdr. Mulyadani dan Pendamping Lokal Desa Cikurutug Sdr. Sutisna di Kantor Desa Cikurutug Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi Kamis (21/12/2023). Dalam giat sambang dan dialogis tersebut, selain untuk mempererat tali silaturahmi Bhabinkamtibmas dan anggota Babinsa juga memberikan himbauan tentang antisipasi gangguan kamtibmas curas, curat dan curanmor serta pencurian hewan ternak. Selain itu, diharapkan warga masyarakat untuk kembali mengaktifkan kegiatan di pos kamling agar situasi kamtibmas di lingkungan sekitar tempat tinggalnya selalu aman dan kondusif. "selain itu juga Tujuan kegiatan kunjungan dan dialogis ialah untuk melakukan dialog tentang bagaimana meningkatkan serta menjaga situasi yang aman dan nyaman di wilayah Desa Cikurutug Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi tentu dibutuhkan kerjasama antara Polri, TNI, Pemerintah Desa serta warga masyarakat untuk mewujudkan semua itu, ditambah tidak lama lagi kita semua akan menghadapi Pemilu, diharapkan kamtibmas selalu kondusif di lingkungan masyarakat" kata Briпка Dikri. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.S.i. melalui Kapolsek Cireunghas lpd Hendrayana Syaepudin, S.Ip menyampaikan "bahwa kegiatan personil Babinkamtibmas dan Babinsa sambang dan dialogis ke desa merupakan kegiatan wajib dan rutin karena bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak bagi Kepolisian untuk mengetahui segala Informasi yang ada di desa binaannya,

terlebih beberapa bulan ke depan kita semua akan melaksanakan Pemilu diharapkan dengan rutusnya koordinasi tiga pilar di wilayah ini akan terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif dan terwujudnya Pemilu Damai.” pungkas Kapolsek.